
Giulianova.  Ripartono  i  mercati  rionali  del  Lungomare
Monumentale  e  di  Piazza  della  Libertà
Commercianti ed avventori dovranno attenersi al rispetto di precise
disposizioni anti-contagio

Archivio foto-piazza-della-liberta-giulianova-alta

Il Sindaco Jwan Costantini ha firmato l’ordinanza con cui dispone la
riapertura dei mercati rionali sul Lungomare Monumentale ed in Piazza
della Libertà a Giulianova Alta.

Ripartiranno domani, sabato 30 maggio, le attività del mercato che si
svolgerà esclusivamente nel lato sud di Piazza della Libertà, dalle ore
7.00 alle 13.30, mentre il mercato settimanale sul Lungomare Zara riaprirà
giovedì 4 giugno fino a metà settembre, con svolgimento dalle ore 8.00
alle 13.30.

Continuerà a svolgersi regolarmente sempre il giovedì, dalle ore 7.30 alle
13.30, anche il mercato delle erbe in Piazza Dalla Chiesa, che ospita i
produttori agricoli ed i fiorai.

I commercianti e i cittadini dovranno attenersi al rispetto di precise
disposizioni anti-contagio che permetteranno lo svolgimento delle attività
mercatali in sicurezza, a cui potranno partecipare i titolari di posteggio
fisso:
– lateralmente ai banchi espositivi è fatto obbligo agli esercenti di
apporre separatori fisici (teli antipioggia, ecc.), oppure, in
alternativa, di assicurare un distanziamento tra i banchi medesimi non
inferiore a metri 1,5 e, comunque, non è consentita l’effettuazione della
vendita ai lati dei banchi;
– non è consentita la vendita di capi di abbigliamento e di accessori usati;
– gli addetti alla vendita dovranno obbligatoriamente indossare appositi
dispositivi di protezione individuali (mascherine e guanti) e assicurare,
tra di loro, il rispetto della distanza interpersonale minima di un metro,
imponendola anche agli avventori;
– gli avventori dovranno indossare idonea mascherina di protezione,
rispettando la distanza interpersonale minima di un metro;
– al fine di evitare assembramenti verranno effettuati controlli da parte
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degli agenti di Polizia Municipale con il supporto dei volontari della
Protezione Civile, Croce Rossa, Polizia Penitenziaria e Carabinieri in
congedo.

Giulianova. Al via il rimborso dei ticket per la mensa scolastica
 

SINDACO E VICE CON COORDINATRICE ASILO COMUNALE Giulianova

La Giunta Costantini ha deliberato il rimborso dei ticket acquistati per la
mensa scolastica con riferimento all’anno 2019/2020, di cui i genitori
non hanno usufruito a causa della sospensione di tutte le attività
didattiche per l’emergenza sanitaria.

La domanda di rimborso può essere presentata compilando l’apposito modulo
scaricabile dal sito web del Comune di Giulianova
(https://www.comune.giulianova.te.it/pagina0_home-page.html) o a
disposizione al front-office della sede comunale in via Piave, nei giorni
di ricevimento al pubblico (martedì e giovedì dalle ore 10.30 alle 12.30)
e consegnata a mano allo specifico sportello della Pubblica Istruzione.

All’istanza di rimborso, che va presentata entro il 30 giugno 2020, vanno
allegati i ticket originali non utilizzati e la fotocopia di un documento
di riconoscimento.

Il Comune di Giulianova approva la rinegoziazione mutui e libera
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risorse per far fronte all’emergenza Coronavirus
 

Comune di Giulianova

E’ stata approvata dalla Giunta comunale la delibera presentata
dall’Assessore al Bilancio Katia Verdecchia relativa alla rinegoziazione
dei mutui contratti con la Cassa Depositi e Prestiti, che permetterà di
liberare immediatamente risorse da destinare alle esigenze delle famiglie
in situazioni di fragilità e al mondo delle imprese e del commercio.

“L’emergenza da Coronavirus – ha spiegato l’assessore al Bilancio Katia
Verdecchia – ha dato il via alla più ampia operazione di rinegoziazione
dei prestiti Cassa Depositi e Prestiti a favore degli enti territoriali.
La rinegoziazione prevede il contestuale allungamento del debito fino a
dicembre 2043, ricalcolando le rate di rimborso degli anni 2020 e
successivi, con la possibilità per il Comune di liberare risorse per far
fronte all’emergenza Covid-19. Le risorse derivanti da operazioni di
rinegoziazione potranno essere utilizzate senza vincoli di destinazione
per quanto riguarda gli anni dal 2020 al 2023. Dal 2024 sarà invece
obbligatorio destinare l’utilizzo dei risparmi agli investimenti. Dalla
certosina simulazione compiuta dagli uffici competenti è emerso, però, che
la rinegoziazione non è particolarmente conveniente per il nostro Ente, in
quanto il 90% dei mutui hanno scadenza a breve e un tasso variabile
inferiore rispetto a quello previsto dalla rinegoziazione, pertanto
l’operazione ad ampio raggio sarebbe risultata economicamente
svantaggiosa tanto da prevedere, in alcuni casi, un aumento della spesa
per interessi superiore al 250% “

“Nonostante tutto, l’Ente è riuscito a selezionare e a rinegoziare in modo
vantaggioso una serie di mutui più recenti – conclude l’Assessore – a
liberare risorse da destinare alla riduzione della pressione fiscale per i
cittadini di Giulianova. La riduzione delle quote capitali da pagare nel
2020 sarà pari ad € 125.000 a cui andrà a sommarsi la quota capitale dei
mutui mef di € 70.000, per un risparmio totale di circa € 195.000”.

Giulianova. La Collezione artistica comunale “Vincenzo Bindi” va
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in restauro
Nella giornata di ieri ha preso avvio l’attività di restauro e manutenzione di decine di opere della Collezione comunale
artistica donata dallo storico e umanista Vincenzo Bindi (1852-1928) alla città di Giulianova. Gli interventi in programma nei
prossimi mesi, autorizzati e seguiti dalla Soprintendenza A.B.A.P. dell’Abruzzo in collaborazione con la direzione t.s. del Polo
Museale,  mai  affrontati  fino  ad  oggi,  se  non  per  la  prima  apertura  al  pubblico  della  Pinacoteca  comunale  avvenuta
tardivamente nel 1978, riguarderanno, a seconda delle necessità riscontrate, la spolveratura meccanica, il consolidamento
degli strati pittorici e la pulitura degli stessi come delle vernici alterate dai depositi di polveri e dalle ridipinture posticce, il
miglioramento dei supporti, il reintegro delle lacune dove presenti e il restauro pittorico ed estetico. Le opere interessate,
che sono di varia natura, dagli oli su tela, alle carte dipinte e poi incollate su tela e ai disegni, coprono come l’intera
collezione bindiana, un arco temporale di tre secoli con nomi come quello di Gonsalvo Carelli, suocero del Bindi e caposcuola
del  paesaggismo napoletano dell’Ottocento,  Raffaele e Giuseppe Carelli,  Salvator  Rosa,  Pompeo Batoni,  Giuseppe Bonolis,
Gennaro Della Monica, Francesco Paolo Michetti, Pasquale Celommi e Vincenzo Franceschini.

Inoltre, da alcuni giorni hanno fatto il loro rientro in casa Bindi, ben 75 pezzi di arredo originali, risalenti per la maggor parte
alla  fine dell’Ottocento,  sottoposti  ad  interventi  antitarlo,  di  consolidamento  e  risanamento.  Il  pregiato  mobilio,  ideato  nei
motivi  e  nei  decori  dallo  stesso  Bindi,  è  tornato  negli  appartamenti  al  terzo  piano del  Palazzo  di  corso  Garibaldi  e
sarà ricollocato così come appariva quando nelle stanze viveva ancora il collezionista e storico giuliese che accoglieva nella
sua dimora gli amici artisti ed intellettuali.

   

Accordo tra  il  Comune e  la  Società  Giulianova Patrimonio  per
l’ampliamento  in  cooperazione  del  sistema  integrato  di
videosorveglianza  comunale
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Monumento ai caduti Seconda Guerra Mondiale (cimitero di Giulianova)

Installate ulteriori nuove telecamere nelle zone del Cimitero comunale,
parcheggio antistante Caserma dei Carabinieri e Piazza Marà

Il Sindaco Costantini: “Strumento indispensabile di supporto per la polizia
municipale e le forze dell’ordine per garantire la tutela del patrimonio
pubblico e la sicurezza urbana”

Continua l’attività di ampliamento del sistema integrato di
videosorveglianza comunale anche grazie all’accordo tra il Sindaco Jwan
Costantini e l’Amministratore Unico della Giulianova Patrimonio Srl Luca
Ranalli per lo sviluppo sinergico del sistema di videosorveglianza
integrato.

La Giulianova Patrimonio, infatti, ha investito per l’installazione di
ulteriori 17 nuove telecamere ad alta definizione collegate con l’attuale
sistema di videosorveglianza comunale, sotto il coordinamento tecnico e
direzione lavori del Project Manager Gabriele Massimiani dei Servizi
Sviluppo sistemi informativi per la transizione digitale.

“Grazie a questo importante lavoro di squadra con la società Giulianova
Patrimonio l’attuale sistema di videosorveglianza comunale è stato
ulteriormente potenziato – dichiara il Sindaco Costantini – raggiungendo
il numero ragguardevole di circa 90 telecamere dispiegate sul territorio
giuliese. Le stesse sono già collegate con la Polizia Municipale e le
forze dell’ordine, che le utilizzeranno come strumento indispensabile di
supporto per garantire la tutela del patrimonio pubblico e la sicurezza
urbana”.

“Questa attività di cooperazione sulla videosorveglianza instaurata con il
Comune – dichiara l’Amministratore Unico della società l’avvocato Luca
Ranalli – ha consentito con l’investimento della Giulianova Patrimonio e
con rapidità sorprendente di coprire ulteriori zone sensibili della città,
attraverso l’installazione di 11 telecamere nella zona del Cimitero, 4
nella zona del parcheggio antistante la Caserma dei Carabinieri e 2 in
Piazza Marà. Questo modo di lavorare in sinergia con l’Amministrazione
comunale porterà in futuro ulteriori buoni frutti per l’erogazione di
servizi di qualità alla cittadinanza”.



ARRIVA  LA  PIATTAFORMA  WEB  PER  LA  DIGITALIZZAZIONE  DEI
SERVIZI SCOLASTICI DEL COMUNE DI GIULIANOVA
Servizi scolastici comunali erogati completamente in digitale a partire dal
prossimo anno scolastico mediante una nuova piattaforma web integrata
acquisita dal Comune

Comune di Giulianova

L’Assessore Verdecchia: “Sfruttiamo al meglio le tecnologie digitali per
semplificare la vita a cittadini, scuole ed operatori del servizio mensa
oltre che al Comune”

Il Comune ha condotto e gestito, mediante il coordinamento tecnico dei
Servizi sviluppo sistemi informativi per la transizione digitale, un nuovo
progetto volto alla trasformazione digitale dei servizi scolastici
comunali sfruttando al meglio le opportunità offerte dalle nuove
tecnologie digitali.

In particolare, il progetto ha consentito all’Ente di dotarsi di una nuova
piattaforma web integrata all’avanguardia che consentirà di gestire ed
erogare in digitale tutti i servizi scolastici comunali, a partire dal
prossimo anno scolastico. Le scuole interessate saranno l’Infanzia, le
Primarie e le Secondarie di primo grado a tempo pieno del territorio
giuliese. L’utilizzo della piattaforma web porterà diversi vantaggi ai
cittadini, al Comune, alle Scuole nonché agli operatori del servizio mensa.

Il cittadino avrà a disposizione una nuova e semplice modalità on-line per
effettuare la prenotazione dei servizi scolastici con la possibilità di
controllare e monitorare la presenza a scuola, effettuare la
rendicontazione e fruizione di tanti altri servizi digitali con qualsiasi
dispositivo (PC, smartphone o tablet), nonché effettuare il pagamento dei
servizi on-line con diverse modalità quali carta di credito, uffici
postali, banche, RID, bonifici, bollettini postali, nei negozi degli
esercenti convenzionati, etc.

Il Comune, attraverso il competente servizio Pubblica Istruzione, potrà
conseguire gli obiettivi di semplificazione e dematerializzazione dei
procedimenti amministrativi con l’abbattimento dei flussi cartacei,
razionalizzazione e valorizzazione del patrimonio informativo scolastico
conseguendo le relative economie di spesa, monitorare immediatamente i
pasti consumati con il miglioramento del controllo della fatturazione e
degli incassi in tempo reale, semplificare la gestione di eventuali
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operazioni di recupero crediti per gli utenti morosi tramite emissione dei
solleciti di pagamento e gestire le comunicazioni immediate con gli
operatori scolastici e i cittadini fruitori del servizio.

La scuola non dovrà più preoccuparsi di raccogliere, ordinare,
contabilizzare e comunicare i dati al Comune in quanto disponibili
direttamente in piattaforma. Inoltre, la prenotazione dei pasti potrà
avvenire on-line con diverse modalità in base alle esigenze della scuola
(con i lettori di badge, con i tablet, on-line dal genitore, ecc.).

Gli operatori del servizio mensa potranno utilizzare il sistema per
controllare in tempo reale gli sprechi, attraverso la conoscenza in
anticipo e con esattezza, i pasti da preparare giorno per giorno, anche
con indicazione di eventuali regimi alimentari particolari.

L’Assessore alla Pubblica Istruzione Katia Verdecchia ringrazia l’ufficio
comunale competente Servizi sviluppo sistemi informativi rappresentato dal
dottor Gabriele Massimiani per il prezioso lavoro svolto, e puntualizza
con soddisfazione: ”Finalmente i cittadini giuliesi potranno eseguire con
semplicità ed in sicurezza l’iscrizione anche da casa in modalità on-line
per il trasporto scolastico, per il servizio mensa nonché per l’esecuzione
dei relativi pagamenti elettronici attraverso il sistema nazionale dei
pagamenti elettronici cosiddetto PagoPA”.

GIULIANOVA. IL CITTADINO GOVERNANTE: ECCO DOVE SONO LE
RISORSE PER RIDURRE LE TASSE COMUNALI, SE SI VUOLE!

I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

La Giunta Costantini ha capito o no che anche a Giulianova ci sono seri problemi finanziari all’interno di moltissime famiglie a
causa dell’emergenza sanitaria e della conseguente crisi economica?

Stando alle esternazioni dell’assessore al Bilancio sembrerebbe proprio di no.  Katia Verdecchia ripetutamente informa che si
stanno  ancora  studiando  eventuali  provvedimenti   in  favore  dei  cittadini  in  difficoltà,  ma  allo  stato  attuale  ben  poco  si  è
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visto. Eppure, dovrebbe essere chiaro che anche i comuni – così come sta facendo da tempo il governo nazionale – devono
intervenire tempestivamente con misure di sostegno verso le famiglie e le attività produttive modificando il proprio bilancio.

A distanza di mesi dall’inizio dell’emergenza l’azione amministrativa appare confusa e inconcludente. A nulla valgono le
fumose repliche dell’assessore che continua a ribattere facendo solo promesse.

Noi costruttivamente come forza politica di opposizione abbiamo a più riprese proposto una diversa e più incisiva manovra
economica,  sempre dalla parte dei  cittadini.  Ma a quanto pare l’amministrazione comunale non è capace di  dialogo,
preferisce lo scontro al confronto e indulge alla facile offesa.

Sarà il caso allora di precisare alcuni aspetti, indicando dove prendere le risorse per ridurre TARI, COSAP, Imposta sulle
insegne e Tassa di soggiorno:

L’avanzo di amministrazione del 2019 è esattamente di 1.247.000 euro,
sommando ai 683.000 euro della parte disponibile i 564.000 euro destinati
alla  riqualificazione  di  piazza  Dalmazia,  opera  che  può  essere  rinviata  e
che comunque, così come progettata dall’amministrazione è stata bocciata
dal Forum cittadino.
Con la richiesta di sospensione della quota capitale per il 2020 dei mutui in
essere si potrebbero liberare altri 1.666.000 euro.
All’interno dei 4.416.000 euro previsti in più per le spese correnti del 2020
rispetto al consuntivo del 2019 sicuramente si possono individuare poste
rinviabili  liberando  quindi  risorse  finanziare  da  impiegare  per  le  priorità
attuali.
Infine  ci  sono  gli  annunciati  trasferimenti  dallo  Stato  ai  Comuni  per
compensare  il  minor  gettito  derivante  dalla  riduzione  della  tassazione
locale.

A ben vedere, dunque, ci sono già ora  margini amplissimi per mettere in campo una manovra a favore dei cittadini. Occorre
però volerla!

Concludiamo dicendo che le risorse a disposizione sarebbero ancora più ampie se Katia Verdecchia avesse dato seguito agli
impegni presi quando era assessore al Bilancio nella Giunta Mastromauro qualche anno fa, allorché indicammo con una
nostra proposta di recuperare il 10% del valore dell’intervento previsto nel PRUSST dell’ex SADAM e l’IMU delle false prime
case.

Giulianova 26 maggio 2020     

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

Giulianova. Riapertura dei termini per il rimborso totale o parziale
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dei libri di testo per l’anno scolastico 2019/2020
 

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Sono stati riaperti i termini per la presentazione delle domande per il
rimborso totale o parziale dei libri di testo per l’anno scolastico
2019/2020.

Possono accedere al contributo per la fornitura dei libri, gli studenti con
residenza nel Comune di Giulianova e appartenenti ad un nucleo familiare
il cui indicatore ISEE in corso di validità non sia superiore a 15.493,71
euro.

I moduli di domanda sono disponibili all’Ufficio Servizi Educativi del
Comune di via Bindi n.4 (apertura: lunedì dalle ore 11.30 alle 13; giovedì
dalle ore 15.30 alle 17.30; venerdì dalle ore 11.30 alle 13), nelle
segreterie degli istituti scolastici o scaricabili dal sito istituzionale.

Il termine per la presentazione della domanda all’Ufficio Protocollo
del Comune di Giulianova, che deve essere firmata da uno dei due genitori
o dalla persona che esercita la potestà genitoriale allegando la
documentazione richiesta dall’Avviso, è fissato entro e non oltre il
06 giugno 2020.

Le istanze pervenute oltre la data della prima scadenza del 13 marzo 2020,
sono ritenute ammissibili in graduatoria.

L’Avviso è consultabile sul portale web del Comune di Giulianova.

Giulianova. Assessore Verdecchia: “il Bilancio si fa con numeri e
risorse certe, non con slogan ad effetto”
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Katia Verdecchia, Assessore

La risposta dell’Assessore al Bilancio Katia Verdecchia al comunicato
inviato questa mattina dal gruppo politico “Il Cittadino Governante”.

“Il bilancio si fa con numeri e risorse certe, non con slogan ad effetto.
Per noi i bisogni dei cittadini sono al primo posto – dichiara l’Assessore
Verdecchia – sono sempre attenta a cogliere i contributi costruttivi di
tutte le forze consiliari, inclusi quelli del Cittadino Governante. Devo
però purtroppo rilevare che, in questo caso, siamo pienamente nel campo
degli slogan ad effetto e della “pubblicità progresso”. La stella polare
di questa Amministrazione è sempre stata quella di andare incontro ai
bisogni dei cittadini e delle attività produttive, soprattutto in questo
momento straordinario determinato dall’emergenza Coronavirus, prorogando
le scadenze dei pagamenti, attivando prontamente gli aiuti per le famiglie
in difficoltà e studiando tutte le possibilità in ordine alla riduzione
delle tasse locali e ai rimborsi per i servizi”.

“Proprio su questi aspetti si è incentrata e intensificata la nostra
attività negli ultimi mesi – continua l’Assessore – poi è necessario fare
un momento di chiarezza di fronte ad alcuni macroscopici errori, perché i
numeri non si possono tirare fuori dal cilindro:

1) L’avanzo di amministrazione non è di 1 milione e 300 mila euro, come
erroneamente indicato dal Cittadino Governante, ma ammonta a 680mila euro
l’avanzo da poter utilizzare e, anche in questo caso, stiamo valutando
tutte le opzioni per le possibili detrazioni. Il rendiconto di gestione
2019 evidenzia poi che abbiamo conseguito un milione di euro di riduzione
delle spese e ridotto il debito di oltre un milione di euro, segno che
l’Ente comunale è riuscito a velocizzare in maniera rilevante i pagamenti;
2) Per quanto riguarda le considerazioni del Cittadino Governante sulla
TARI, attualmente le professionalità dell’Ente, Segretaria comunale e
Dirigenti, sono impegnate a sviscerare le normative per l’attuazione delle
possibili riduzioni tariffarie, per cui l’opposizione non ci rivela nulla
che non sia già noto. Bisogna poi mettere in conto che, al di là degli
slogan, noi dobbiamo mettere nero su bianco i numeri di un bilancio di
previsione che va integralmente riscritto e in una situazione di grande
incertezza, dal momento che prima del prossimo 10 luglio non ci sarà
esatta contezza degli acconti del 30% corrisposti dal Governo per



garantire liquidità necessaria a garantire le risorse per i servizi,
previsti dal Decreto Rilancio;
4) Anche sulla rinegoziazione dei mutui stiamo lavorando, ma bisogna tenere
conto che quelli contratti dal Comune scadranno a breve, per cui la
convenienza economica in termini di risparmio potrebbe non esserci, anzi
l’operazione andrebbe ad aumentare i costi per gli interessi e ad
ingessare le future amministrazioni. Anche queste non sono questioni su
cui fare chiacchiere, ma valutazioni concrete e tecniche;
5) Per quanto riguarda i rimborsi del servizio del Trasporto scolastico non
fruito dalle famiglie, voglio rassicurare i cittadini e, di conseguenza,
anche il Cittadino Governante che le scadenze delle domande saranno del
tutto ininfluenti, dal momento che in ogni caso provvederemo ad avvisare
tutti gli aventi diritto al rimborso”.

“Voglio concludere invitando gli esponenti del Cittadino Governante a
studiare e approfondire di più la materia con numeri alla mano – conclude
l’Assessore Verdecchia – se veramente il loro intento è quello di dare un
contributo fattivo e non di lanciare slogan ad effetto: così non si fa un
buon servizio ai cittadini, che in questo momento sono alle prese con
problemi concreti e non hanno certo bisogno di essere ulteriormente
confusi o blanditi con annunci poco veritieri e/o illusori”.

Giulianova. Il Sindaco in visita al Centro Diagnostico D’Archivio di
Giulianova
 

Il Sindaco Costantini e il direttore D’Archivio

Visita istituzionale oggi, 25 maggio, del Sindaco Jwan Costantini alla
rinnovata sede giuliese del Centro medico D’Archivio, la struttura
d’eccellenza fondata nel 1998 da Claudio D’Archivio. Oggi il Gruppo Medico
D’Archivio è articolato su tre Centri Diagnostici (Giulianova, Teramo,
Montorio al Vomano) e sui Centri Poliambulatoriali di Giulianova e Teramo
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nei quali operano professionisti specializzati.

“Sono venuto a porgere il mio augurio – dichiara il Sindaco Costantini –
per la ripartenza di questa importante realtà imprenditoriale, assai
efficiente e parecchio apprezzata, che garantisce lavoro a molti
operatori. Ed ho voluto anche complimentarmi con il dottor D’Archivio per
le numerose iniziative scientifico-sanitarie tese alla prevenzione che nel
corso degli anni ha organizzato a Giulianova nonché per l’efficace opera
di divulgazione, per il fruttuoso impegno speso a favore della cultura e
per la splendida idea di realizzare le mascherine d’artista donandole agli
ospiti delle Case di riposo. Un bel gesto di solidarietà che conferma la
sensibilità di questo professionista da sempre attento al territorio”.

Il dottor D’Archivio ha illustrato al sindaco i nuovi ambienti, le
attrezzature e le dotazioni tecniche ringraziandolo per la vicinanza.

“Ci troviamo a vivere, tutti, una fase difficile – dichiara D’Archivio –
Per cui la venuta nella struttura del sindaco di Giulianova, città che
considero anche mia, è un gesto che ho molto apprezzato e di cui gli sono
grato”.


